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こんにちは。宮城県議会議員の庄田圭佑（しょうだけいすけ）です。 

１月２２日から１月２７日の日程で、議会派遣にてベトナム（ホーチミン・ハノイ・タイビン省）に視

察・調査に行ってまいりました。渡越の主な目的は、東日本大震災によって失われた販路回復・拡大と今

後我が県における県産品の海外販路拡大の方策を探りつつ、ベトナムでのビジネス環境を調査し、県内企

業のベトナム進出の足掛かりを創る。といったものです。 

尚、写真はタイビン省トップの NGUYEN HONG DIEN 委員長（前列左から 2番目）から歓迎を受

けた時のものです。同委員長からは「宮城県とタイビン省の交流を深めたい」とのお話もいただき、まず

は民間レベルでの交流を通じ、最終的には行政同士の結びつきを深めていくことを確認しました。 

さて、ベトナムは社会主義国家で賄賂が日常茶飯事という負の側面もありますが、その一方で、人口約

９４００万人、国民の平均年齢は約３０歳と若く、経済成長率は６％前後、富裕者層・中間所得者層も増

加し、非常に勢いのある国家でありました。ビジネス環境は四半期単位で目まぐるしく変化するというこ

とで、スピード感を持った取り組みが必要だというお話も現地調査で分かりました。詳細な調査の様子は

次号レポーティングいたしますが、今回のベトナム視察で得た知見や人脈を県政発展・県内企業の海外進

出等に役立てて参りたいと思います。 

ところで、２月１７日からはいよいよ２月議会（第３５９回定例会）もスタートいたします。議会でも

唯一、初当選以来、毎議会必ず取り組んでいる議会質問も、今議会では２月２８日１４時の予定となりま

した。通算６回目となる質問では、持続可能な県政を念頭に、ベトナムでの調査結果、各地でいただきま

した県政課題含め、今回は特に、交流人口拡大に向けたインバウンド拡大や東日本大震災で失われた販路

回復と拡大、民営化された仙台空港周辺の活性化策、平成３０年度より県が財政責任を負う、国民健康保

険の医療費適正化に資する次世代がん治療装置の導入などの質問や提言をしてまいりたいと思います。 

引き続き、県政課題の解決と宮城発展に向けて全力疾走して参りますので、どうか、県民の皆様から忌

憚のないご意見をお寄せいただければ幸いに存じます。  
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県議会議員 庄田圭佑プロフィール   
●１９８４年（昭和５９年）２月２日仙台生まれ泉区育ち。 
●明泉幼稚園、南中山小・中を経て、泉館山高等学校、宮城大学事業構想学部事業計画学科卒業。卒業後、㈱サンケイビル(フ
ジ・メディアＨＤ傘下)に入社し、都市開発事業に従事。その後、衆議院議員秋葉賢也秘書を務め、２０１５年１０月宮城県
議会議員に初当選。自由民主党・県民会議に所属。現在、保健福祉委員、総合観光調査特別委員。 

●先祖が白虎隊だった縁で「みやぎ会津会」所属 ●趣味:ジョギング、スポーツ観戦、旅行 ●特技:和太鼓、乗馬 
庄田圭佑事務所 〒９８１-３２１３ 仙台市泉区南中山２-２-５ TEL０２２-３４２ｰ１０４１ FAX ０５０ｰ３７３７ｰ４４２１ 

                                             

                                                

                                                

お名前          お電話            住所                  

県政へ一言！！～皆様からのご意見をお待ちしております！～ FAX ０５０－３７３７－４４２１ 

インターン生が庄田圭佑事務所に入所しました！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 月１３日は東京・大手町の東京サンケイビルの屋外

イベントスペース「フラット」を会場に、「宮城県漁協

直送宮城牡蠣の家大漁や」のオープニングセレモニーが

開催されました。このイベントは震災で失われた販路拡

大を目的に、一昨年より実施され、今年で 3 回目となり

ます。県内各地の身が大きく甘味のある牡蠣が４月７日

迄の期間ふるまわれております。 

当日は、村井知事、今村復興相はじめ、「みやぎ絆大

使」の髙橋礼華さん、松友美佐紀さん、関係者やメディ

ア各社約２００名参加し、我が県の牡蠣販路拡大に向け

たＰＲを行いました。東京訪問の際は是非大手町の牡蠣

小屋にお立ち寄りください。引き続き、販路拡大・宮城

ブランド確立に尽力して参ります。 

東京・大手町で牡蠣小屋開店！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

防衛議員連盟で県外調査実施！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山形県と海外販路拡大に向けて！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

インターン生自己紹介 
 

 

2 月１日～3 日の日程にて、防衛議員連盟で実施の広

島・山口での県外調査に参加し、陸・海・空それぞれの自

衛隊駐屯地を視察・意見交換（特に災害派遣等）を実施い 

たしました。特に、 

空自防府北基地は、 

我が国の優秀なパ 

イロットを養成し、 

全ての候補生が訓 

練する基地となっ 

ています。 

宮城県が実施している 

海外販路拡大事業に加え 

て、山形県でも実施して 

いる同事業のコラボレー 

ションを目指して、宮城 

県議・山形県議の有志に 

両県の担当者が集まり、 

キックオフミーティングを開催しました。両県実施のベ

トナムとハワイでの事業に相乗り出来るのではないかと

の話になりました。共同事業実現を目指して参ります。 

・三浦大志 東北学院大学１年 （写真左） 

このインターンを通して少しでも成長し今後の人生に必要

になる能力や経験を身につけるように頑張ります。 

・平間大地 宮城大学１年 （写真中央） 

２か月間で様々なことを吸収し、学びにつなげられるように

頑張ります。何事にもチャレンジしたいです。 

・佐々木心 東北学院大学２年 （写真右） 

自分で考えて行動できるように積極性を身につけて頑張り

たいと思います。 

 


